



Pfarrerin Miriam Seidel (Mitte) mit Pfarrer Rainer Müller und Burkhard Krieger (links) sowie Pfarrer Bodo Meier (rechts) und Mitgliedern des Bevollmächtigtenausschusses.

Miriam Seidel neue Pfarrerin

Sonntag, 14.10.2012 | Vermischtes | Olsberg

Der Erntedankgottesdienst der Auferstehungsgemeinde Olsberg/Bestwig war geprägt durch eine positive Weichenstellung für die Zukunft: In einem festlichen Gottesdienst unter Mitwirkung des Posaunenchores wurde Pfarrerin Miriam Seidel in ihren Dienst in der Evangelischen Auferstehungskirchengemeinde Olsberg Bestwig eingeführt.

Rainer Müller als Vertreter der Superintendentur führte Miriam Seidel in ihren Entsendungsdienst ein. Der Gottesdienst wurde von den Pfarrern Burkhard Krieger und Bodo Meier gestaltet, Miriam Seidel hielt ihre erste Predigt als Pfarrerin der Kirchengemeinde. Im Anschluss an Erntedankgottesdienst fand die traditionelle Versteigerung der Erntedankgaben statt. Mit dem Erlös wird in diesem Jahr wieder die Partnergemeinde in Ithembe/Tansania unterstützt. Miriam Seidel hat in den letzten zwei Jahren in der Kirchengemeinde Olsberg ihr Vikariat absolviert und wird nun als Pfarrerin im Entsendungsdienst weiterhin in der Kirchengemeinde tätig sein.